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Protokoll  

der Mitgliederversammlung am 23. April 2015 

Die Mitgliederversammlung fand in den Räumen der Volksbank Rhein-Wupper eG, Herzogstr. 4, 51379 

Leverkusen statt.  

Es waren 55 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Eine Teilnehmerliste ist als Anlage 1 beigefügt. Den 

Mitgliedern war die Tagesordnung mit der Einladung am 21. März bekannt gegeben worden. Die 

Tagesordnung liegt diesem Protokoll als Anlage 2 bei. 

Die Versammlungsleitung hatte der 1. Vorsitzende Karl-Friedrich Weber, der die Versammlung um 18:10 

Uhr eröffnete und die Beschlussfähigkeit der Versammlung feststellte.  

Die Prokollführung übernahm Manfred Haußmann. 

Über die bekannt gegebene Tagesordnungspunkte hinaus gab es keine weiteren Anträge. 

TOP 1 – Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden Karl-Friedrich Weber 

Herr Weber äußert seine Befriedigung darüber, dass der Radweg Balkantrasse in der vorgesehenen Zeit 

und im geplanten Kostenrahmen fertig gestellt und am 29. Mai 2014 der Bevölkerung übergeben werden 

konnte. Da nach dem Ausbau andere Aufgaben auf den Verein zukommen und auch aus Altersgründen 

stelle er sich nicht mehr zur Wiederwahl und schlägt als seinen Nachfolger Herrn Werner Nolden vor. 

TOP 2 – Bericht des Schatzmeisters Manfred Haußmann 

Manfred Haußmann stellte die Mitglieder- und die Vermögensentwicklung seit der letzten Mitgliederver-

sammlung am  13. Dezember 2014 (Anlage 3) sowie den Finanzplan bis 2020 vor Anlage 4). 

TOP 3 – Plan-/Ist-Gegenüberstellung der Ausbau-Kosten durch Harald Drescher 

Harald Drescher erläuterte die Ausbaukosten in Höhe von 1.739 T€, die um rund 180 T€ unter den bean-

tragten Plankosten in Höhe von 1.921 T€ liegen (Anlage 5). 

TOP 4 – Bericht der Kassenprüfer Doris Oncken und Karl-Heinz Heine 

In Abwesenheit von Doris Oncken berichtete Karl-Heinz Heine über die am 5. März 2015 durchgeführte 

Kassenprüfung. Dabei ergaben sich keine Beanstandungen. Das Protokoll der Kassenprüfung ist als 

Anlage 6 beigefügt. 

TOP 5 – Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wurde per Handzeichen durchgeführt.  

Ja-Stimmen: 54 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

TOP 6 – Fragen und Antworten. 

Zu diesem Zeitpunkt gab es keine Wortmeldungen. 
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TOP 7 – Wahl eines Wahlleiters 

Vom 1. Vorsitzenden wurde Georg Blanchot als Wahlleiter vorgeschlagen.  

Ja-Stimmen: 54. 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Georg Blanchot nahm die Wahl an. 

TOP 8 – Wahl des 1. Vorsitzenden 

Der amtierende 1. Vorsitzende Karl-Friedrich Weber trat nicht mehr an. Einziger Kandidat für den 1. 

Vorsitzenden war Werner Nolden.  

Ja-Stimmen: 54 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Werner Nolden, Romberg 67, 51381 Leverkusen, nahm die Wahl an.  

TOP 9 – Wahl des 2. Vorsitzenden 

Der amtierende 2. Vorsitzende Hartmut Lehmler gab seinen Rücktritt bekannt und begründete diesen 

Schritt mit seinem ehrenamtlichen Engagement in anderen Vereinen. Somit war Dr. Petra Haller die 

einzige Kandidatin für den stellvertretenden Vorsitz.  

Ja-Stimmen: 54 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Dr. Petra Haller, Obere Str. 6, 51379 Leverkusen, nahm die Wahl an. 

TOP 10 – Wahl des Schatzmeister 

Der amtierende Schatzmeister Manfred Haußmann stellte sich zur Wiederwahl.  

Ja-Stimmen: 54 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Manfred Haußmann, Im Hederichsfeld 8, 51379 Leverkusen, nahm die Wahl an. 

TOP 11 – Wahl der Kassenprüfer  

Es hatten sich Doris Oncken (in Abwesenheit) und Walter Schröder als Kassenprüfer gemeldet. Die Wahl 

erfolgte im Block. 
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Ja-Stimmen: 54 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 1 

Karl-Heinz Heine und Klaus Hinkelmann stellten sich als Ersatz zur Verfügung. 

TOP 12 – Video von der Balkantrasse unseres Mitgliedes Heinz-Dieter Nelles 

Das Video zeigte eine Fahrradtour über das Leverkusener Teilstück der Balkantrasse. 

TOP 13 – Verschiedenes 

Pferde auf der Trasse: Es wurde angeregt, auch geführte Pferde auf der Trasse nicht zu zu lassen. Die 

Gefahr von Beschädigung im Asphalt durch die Hufe sei zu groß. 

Rennradler: Es wurde beklagt, dass sich Radrennfahrer sehr rücksichtslos verhalten und eine Gefahr für 

andere Teilnehmer auf dem Radweg seien. Es wurde angeregt, mit der Polizei zu vereinbaren, hin und 

wieder eine Polizeistreife auf der Balkantrasse einzusetzen. 

Beschilderung zum Trassen-Einstieg: Die Wegweisung in Opladen zum Beginn der Trasse am Imba-

cher Weg ist mangelhaft und für Ortfremde kaum zu finden. Hier muss Abhilfe geschaffen werden. 

Der Aktivenkreis wird sich mit den Anregungen beschäftigen. 

Die Versammlung wurde gegen 19:45 Uhr beendet. 


